

COMMUNIQUE DE PRESSE n°5

Incendie au centre hospitalier de Decazeville : réouverture du service des urgences

Rodez, le 23/05/2022

Le travail continu mené par les équipes de l'hôpital de Decazeville, appuyées par la direction commune de Rodez tout au long du week-end, a permis de sécuriser une réouverture extrêmement rapide des services.

Sous réserve du résultat de la commission de sécurité demain matin, les urgences pourront ouvrir à nouveau leurs portes le mardi 24 mai en début d'après-midi.

De même, le laboratoire, la radiologie, les consultations de spécialités et progressivement l'activité du service de médecine, vont pouvoir reprendre à partir de cette date.

L'ARS et la préfecture souhaitent à cette occasion souligner la mobilisation remarquable des services de secours et de protection ainsi que les professionnels de santé qui ont œuvré pour rétablir la situation, et continuer d'offrir à la population du bassin decazevillois une offre de soins de qualité et en proximité.

Contacts presse Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30
Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr